

Pressemitteilung

18. Juni 2014

Verlorene Liebesmüh – Compagnie de Comédie Rostock am 25.Juni zu Gast im Konzertgarten Ost

Die Compagnie de Comédie ist am 25. Juni erstmalig zu Gast im Ostseebad Kühlungsborn. Ab 20 Uhr spielt das Rostocker Ensemble im Konzertgarten Ost Shakespeares Komödie „Verlorene Liebesmüh“ in einer Fassung von Horst Jüssen und unter der Regie von Manfred Gorr.

Zu sehen ist eine Geschichte, die voller Wirrungen und Irrungen steckt. Vier junge Männer schwören sich, in den nächsten 3 Jahren völlig abstinent zu leben. Der Frauenwelt wollen sie eine klare Absage erteilen und sich ausschließlich den geistigen Studien und der Literatur widmen. Wie lange können diese guten Vorsätze reichen, wenn doch plötzlich die Verführung in Gestalt vier höchst reizvoller Damen naht... Mit viel Witz und Charme, sorgt das beliebte Ensemble für ein unvergessliches Open-Air Theater.

Spielbeginn ist 20 Uhr. Tickets können ab sofort im Haus des Gastes, Ostseeallee 19 sowie an der Abendkasse zu einem Preis von 12,- Euro erworben werden.

Pressekontakt:

Touristik-Service-Kühlungsborn GmbH
Melanie Hunger
Marketing & PR
Ostseeallee 19, 18225 Kühlungsborn
Tel.: (038293) – 849 36 Fax: (038293) – 849 -31
marketing@kuehlungsborn.de